
 
 
Autoridades regionales en Cabo de Hornos 

 

INTENDENTE: “EN ESTOS 4 AÑOS PUERTO WILLIAMS Y LA PROVINCIA ANTÁRTICA DEJÓ DE SER 

LA ÚLTIMA DE LA LISTA” 

 

Vivienda, Subdere y Vialidad  fueron parte de  la  comitiva que acompañó a  la primera autoridad 

regional. 

 

 
 
Puerto Williams, 5 de octubre de 2013.‐ Luego de una reunión desarrollada en  la Municipalidad 

de  la Comuna de Cabo de Hornos, donde  la  anfitriona,  la  alcaldesa Pamela  Tapia  y  su  concejo 

municipal  recibieron  al  intendente  regional  Claudio  Radonich  y  su  comitiva,  se  logró  concretar 

diversas  temáticas  propias  de  la  gestión  local,  las  cuales  fueron  tratadas  y  coordinadas  de 

inmediato por  las autoridades presentes, con el fin de dar un salto cualitativo al desarrollo de  la 

Isla Navarino, y así potenciar dicha zona en los próximos años de manera sólida y eficiente. 

 

“Puerto Williams y sus alrededores, se han sentido postergados durante años, por lo que desde el 

primer día, el Presidente Sebastián Piñera ha tomado como misión y desafío otorgar mejor calidad 



de vida y mayor bienestar a  sus habitantes,  razón por  la  cual hoy estamos aquí para  inaugurar 

obras concretas y comenzar otras, de cara a  la comunidad y con  la participación activa de todos 

ellos”, explicó el intendente, al término de la cita con la alcaldesa y su concejo. 

 

Por su parte, Pamela Tapia, primera autoridad comunal, manifestó su satisfacción por el tenor y 

resultado de  la reunión, agregando que “agradecían  la disposición y compromiso del  intendente 

regional,  argumentando  que  intensificaremos  nuestro  trabajo  conjunto  con  la  gobernación 

provincial,  pero  además  SUBDERE  luego  de  una  gestión  del  señor  intendente,  dispondrá  un 

profesional  que  nos  colabore  en  la  creación  de  proyectos  para  nuestra  comuna,  por  lo  que 

estamos muy  contentos  como municipio, ya que  somos una  comuna pequeña y  requerimos de 

ayuda en ese sentido. 

 

Así mismo, Tapia,  se  refirió al  convenio de programación MOP‐GORE que presentó el Gobierno 

ante el Consejo Regional, el cual pretende dar sustento a una inversión histórica y equitativa para 

todas  las  provincias,  independiente  de  su  cantidad  de  habitantes,  el  cual  según  sus  propias 

declaraciones dijo que “nos parece sumamente beneficioso y esperamos que sea aprobado en los 

próximos días en la sesión correspondiente”. 

 

Por su parte el intendente regional recalcó que “esta maravillosa provincia dejó de ser la última de 

la  lista, hemos puesto especial atención en potenciar el  territorio y motivar el desarrollo de  su 

gente en  todos  los ámbitos, porque es necesario un plan  integral de  crecimiento,  y no  sólo en 

infraestructura sino que también en lo humano”. 

 

 

Agregó que “ya está concluida  la primera etapa de  la nueva Plaza de Armas de Puerto Williams, 

entregamos  21  subsidios  de  aislamiento  térmico  para  las  viviendas,  añadiendo  a  ello  otros  41 

subsidios para la obtención de una, por lo que aquí hay resultados y hechos concretos”.  

 

“No  es  casualidad  que  vayamos  a  dejar  en  nuestro  Gobierno,  el  60%  de  Puerto  Williams 

pavimentado,  con  plazas  de  juegos  para  niños  en  su  entorno,  con  una multicancha  con  pasto 

sintético, entre muchas otras cosas, las cuales no hacen más que demostrar nuestro afán porque 

la  provincia  crezca  y  se  desarrolle  de  manera  progresiva  y  pensando  en  el  futuro  de  sus 

habitantes”, finalizó el intendente regional. 


